



# communiqué

N°:  
No.: 97

Le 22 juin 1984

## LA CINQUIÈME SESSION DU COMITÉ MIXTE ÉCONOMIQUE

### CANADA-BRÉSIL

LE 20 AU 22 JUIN 1984 - OTTAWA

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que la Cinquième réunion du Comité économique mixte Canada-Brésil a mené à bien ses trois jours de travaux. La partie canadienne était présidée par M. Claude Charland, sous-ministre adjoint (Amérique Latine et Caraïbes) au ministère des Affaires extérieures, et la délégation brésilienne était dirigée par l'ambassadeur Rubens Ricupero, chef du département des Amériques au ministère brésilien des Relations extérieures.

Le Comité économique mixte Canada-Brésil a été créé en 1976 pour permettre aux hauts fonctionnaires des deux pays d'échanger leurs vues sur les questions économiques internationales et pour rechercher des moyens de promouvoir le commerce et l'investissement entre les deux pays, et recenser des possibilités spécifiques dans ces domaines. Depuis sa création, le Comité économique mixte s'est avéré un important organisme dans la relation bilatérale Canada-Brésil.

Les délégations canadienne et brésilienne se sont penchées sur la conjoncture économique et financière et ont étudié un grand nombre de questions commerciales multilatérales. Elles se sont tout particulièrement intéressées aux résultats du récent Sommet de Londres et à la situation économique en Amérique latine. Les délégations ont également procédé à un examen détaillé de la relation économique et commerciale Canada-Brésil. A la fin de la réunion, les deux parties ont manifesté leur intention de renforcer de façon générale la relation bilatérale chaque fois que possible, et de développer et d'enrichir la relation économique entre les deux pays.

Le Comité économique mixte Canada-Brésil devrait se réunir à nouveau dans deux ans, à Brasilia.